

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan rumusan masalah, menganalisis data dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya pada film animasi Riko *The Series* episode 08 dengan judul film lebih baik memaafkan maka hasil penelitian ini dapat disimpulkan.

##### **1. Nilai pendidikan akhlak yang tampak dan yang tidak tampak dalam film Riko *The Series***

Dalam episode 08 dengan judul Lebih baik memaafkan banyak pesan atau nilai akhlak yang tampak bahkan tidak tampak yang disajikan pada film tersebut, dalam film Riko *the series* menggambarkan sebuah akhlak seorang muslim yang menerapkan kebiasaan akhlak seperti *Rasulullah Shallahu 'Alaihi wa sallam* di kehidupan sehari-hari. Dan yang dilakukan dalam adegan di film merupakan identitas dan aktivitas seorang muslim dimanapun dan kapan pun ia berada. Tanpa kita sadar dengan adanya pembiasaan di film tersebut membuat tontonan itu menjadi lebih positif dan menambah ilmu pengetahuan untuk anak-anak bahkan orang dewasa. Film ini memiliki pesan yang dapat mengajarkan ajaran Islam dalam berbagai bidang yang berisi pesan dan nilai akhlak sesuai dengan Al-Quran dan As-sunnah.

##### **2. Gambaran penyajian akhlak dalam film Riko *the Series***

Film Riko *the Series* menggunakan pendekatan dalam penyajian filmnya yaitu *humor appeals* dan *emotional appeals* dalam film animasi tersebut menunjukkan pesan dengan kasih sayang terhadap sesama teman, saling memaafkan dan tolong menolong sesama teman. Tidak hanya itu saja dalam penyajian akhalaknya terdapat selipan humor atau adegan lucu yang membuat film Riko *the series* semakin menarik dan membuat penonton mudah mengingat perilaku lucu yang diperagakan oleh tokoh yang terlibat dalam film tersebut.

## B. Saran

### 1. Bagi kreator Indonesia

Semakin berkembang nya dunia digital di era sekarang ini, membuat semua orang dapat mengakses segala aktivitas yang dapat dijangkau oleh seluruh kalangan, baik anak-anak bahkan orang dewasa. Perkembangan teknologi salah satunya teknologi komunikasi dapat merubah gaya hidup masyarakat, dengan begitu harapan nya kreator animasi islami di Indonesia dapat memberi pemahaman mengenai tuntunan agama dan dapat menunjukan kepada dunia bahwa Islam adalah agama *Rahmatan lil alamin*

### 2. Bagi Masyarakat

Pendidikan akhlak dapat diajarkan melalui pembiasaan sehari-hari oleh orang tua, dan tidak lupa memberikan teladan yang baik dan selalu mengawasi anak-anak dalam memilih tontonan, karena itu sangat berpengaruh dalam pembentukan akhlak seorang anak usia dini. Dengan upaya menyaring tontonan anak dapat mengurangi kepribadian yang minim akhlak sejak dini.

### 3. Bagi peneliti selanjutnya

Penulis berharap penelitian ini dapat dijadikan referensi bagi peneliti selanjutnya dan lebih mengkaji lebih dalam kandungan-kandungan pesan akhlak yang terdapat dalam film *Riko the series* dan menambah lebih banyak episode lagi.